



Excmo. Ayuntamiento de Cartago
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Cartago, 5 de diciembre de 2007

NOTA DE PRENSA

DESDE EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA QUEREMOS DENUNCIAR QUE EL INCUMPLIMIENTO POR PARTE DEL PARTIDO POPULAR DE LA CONSTRUCCIÓN DE DOS AULAS EN LA ESCUELA INFANTIL MUNICIPAL “LA CONCEPCION” ESTA PERJUDICANDO GRAVEMENTE A MÁS DE VEINTE FAMILIAS.

El retraso en el cumplimiento de la promesa hecha por el Partido Popular de la construcción de estas nuevas aulas, está ocasionando serios problemas a los padres que contaban con una plaza de escolarización para sus hijos y ahora se encuentran con que las aulas que deberían ocupar, están en el aire todavía.

El equipo de gobierno del partido popular, debería haber hecho los deberes este verano para que el inicio de curso arrancara con dos nuevas aulas en la Escuela Infantil Municipal “La Concepción”, lo que hubiese supuesto un total de 18 plazas para el aula de 2 años y 12 plazas para el aula de 1 año.

Pero no ha sido así, por lo que los padres se encuentran en una situación desesperada, pues confiados en que estarían construidas las nuevas aulas y por tanto sus hijos tendrían plaza en esta Escuela, no solicitaron en otro centro, y lo cierto es que al no construirse las aulas sus hijos se encuentran fuera, sin ser atendidos y con enormes dificultades a estas alturas de encontrar plaza en otra Escuela.

Aunque la construcción de estas nuevas aulas no dejará de ser una improvisación y un parcheo más de los que nos tiene acostumbrados el partido popular, pues entre otras cosas las nuevas aulas ocuparían un espacio necesario, empeorando así las condiciones del Centro, desde el Grupo Municipal Socialista exigimos al Partido Popular que cumpla con los compromisos adquiridos y se aborden las obras con la mayor urgencia posible.

CARMEN MARTINEZ MARTINEZ
CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA. TELFNO.606794583

